

Don Jamieson y al Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau. Estuvo presente en una comida de trabajo celebrada en su honor ofrecida por el Señor Jamieson en la que el Primer Ministro y el Primer Ministro Suplente Allan MacEachen estuvieron presentes.

El objeto de la visita del Señor Ushiba fue intercambiar puntos de vista sobre la próxima reunión de alto nivel en Bonn y sobre el estado actual de las negociaciones multinacionales sobre comercio de Ginebra. También informó a los ministros canadienses sobre el resultado de la visita del Primer Ministro japonés, Señor Fukuda, a Washington durante el 2 y 3 de mayo último.

El Señor Ushiba aseguró a los líderes canadienses que el creciente comercio de Canadá con Japón, que en 1977 excedió \$2.500.000.000 en exportación, no sería minado por acciones japonesas para reducir los grandes superávits comerciales



(De izquierda a derecha) el Ministro de Asuntos Exteriores Don Jamieson, el Embajador japonés en Canadá Yasuhiko Nara, el Ministro de Asuntos Económicos Extranjeros Nobuhiko Ushiba y el Primer Ministro Pierre Trudeau, conferencian en Ottawa.

de dicho país con los Estados Unidos y la Comunidad Europea.

## Heroísmo premiado

Un veterano de guerra canadiense, quien hace 40 años salvó la vida de un joven español herido en un bombardeo por las fuerzas fascistas durante la Guerra Civil española, ha visto recientemente el resultado de su heroísmo.

Jimmie Higgins, de 71 años, de Peterborough, Ontario, ha recibido noticias de agradecimiento de Manuel Alvarez, actualmente de 51 años, quien después de haber servido en la marina mercante noruega durante varios años, se instaló en Canadá en 1958, y quien en la actualidad posee una organización de venta y servicio de automóviles en Vancouver, Colombia Británica.

Con ayuda de la Asociación de Veteranos Mackenzie-Papineau en Vancouver, el Señor Alvarez pudo localizar al Señor Higgins,

quien no cabía en sí de asombro al oír la voz del ya olvidado muchacho español que le hablaba desde Canadá. "Nunca hubiera esperado verle de nuevo," dijo el Señor Higgins; según el Señor Lionel Edwards, Secretario General de la Asociación de Veteranos, el Señor Higgins no se encuentra bien. Y el Señor Edwards añadió, "ahora que Alvarez le ha localizado intenta visitarle y ayudarle financieramente".

## La EDC hace su mayor transacción

La Corporación para el Desarrollo de la Exportación (EDC) en sociedad con un consorcio bancario dirigido por el Toronto Dominion Bank, está a punto de ultimar su mayor transacción financiera en apoyo